

2023年11月27日

大代のジャンボ干支

地元の竹や藁を使って 作られた巨大な「干支」と写真を撮ろう

【ここがニュース！】

大代のジャンボ干支は、大代地区の地域活性化のため活動する「王子田会（おおじだかい）」の皆さんによって制作されています。

地元の間伐材や竹、藁を使い、とてもリアルな質感で作られたジャンボ干支と一緒に撮影したり、撮影した写真を年賀状に使うため、毎年展示されると多くの方が見学に訪れます。制作作業中の見学も可能です。

【展示場所】島田市大代1891 付近（市指定文化財「河村家住宅」の手前）

【展示期間】令和5年12月3日（日）～令和6年3月第1週頃まで（予定）

作業の進捗状況は、以下の王子田会ホームページで確認できます。

<https://sites.google.com/view/oojidakai/%E3%83%9B%E3%83%BC%E3%83%A0>



とき

2023年12月3日（日）～2024年3月第1週頃（予定）

ところ

島田市大代1891 付近（市指定文化財「河村家住宅」の手前）

詳細

- 取材対応：適宜、担当が対応します。
- 報道駐車場：会場付近を一般駐車場とします。開催期間中は、現場の案内に従って駐車してください。

取材のポイント

- ・毎年この時期の風物詩です。地元の方が仕事の合間に協力して作業しています。
- ・例年、年賀状用に写真を撮りに、たくさんの方が訪れます。
- ・12月3日に完成・お披露目を予定しています。

私が担当者です：島田市 観光文化部 観光課 観光交流係 大道 電話：0547-36-7163

担当者からの一言：HPでは、躍動感のある竜（辰）が出来上がってきている様子が見られます。ぜひ、年賀状にいかがでしょうか。